
Protokoll                                                                        Dienstag 22.11.2022 

 

Energiestammtisch Nr. 8                                                                     
 
Der Zeitpunkt für die künftigen Energiestammtische  wird auf 17:30 – 19:30 vorverlegt. 

Dadurch sollen Überstunden beim Hauspersonal vermieden werden. 
 
Für die Unterstützung auf dem  Weihnachtsmarkt am 03.12.2022 haben sich 

Arno Stamm und Peter Jegelka bereit erklärt. 
 
Lucas Czarnuch hat den Werdegang der Garagenhof-Elektrifizierung, für die Eigentümer- 

Gemeinschaft vom Erneeweg, vorgestellt. 
Der Vortrag wird ins Netz gestellt und Lucas hat sich bereit erklärt Fragen zu diesem 
Thema zu beantworten. 

 
Kurt Adrowski hat den Flyer für den Weihnachtsmarkt am 03.12.2022 erstellt und  Arno 
Stamm  stellte ihn vor. 
 

Rüdiger Kühn regte an, die Stadt  für die Planung eines Windkraftwerkes bzw einer  
Genossenschaft (z.B.  Bürgerenergiegenossenschaft  „a31“) zur Nutzung von 
regenerativen Energien  mit ins Boot zu holen. 

Dieses Thema wurde wegen seiner Komplexität auf einen späteren Zeitpunkt verschoben. 
 
Herr Werner Eilers, Elektromeister aus Aurich, wird zum Thema Optimierung der 

Nachtspeicher - Heizungsregelung für den 28.02.2023 eingeladen. 
 
Die Wohnungsgesellschaft Velero, vertreten durch H.Bolik, hat oben genannten Elektriker 

mit der Optimierung der Nachtspeicherheizung eines Wohnblocks beauftragt, um die 
Wirksamkeit der Maßnahmen zu prüfen. Sollte sich herausstellen, dass die 
Optimierungsmaßnahmen erfolgreich waren, sollen diese im gesamten Bestand 

durchgeführt werden.   
 
Der Kontakt zum Bürgerwindpark a31 ist hergestellt .Wegen des großen Interesses 

können z.Z.  keine Besichtigungstermine vereinbart werden, auch die restliche 
Öffentlichkeitsarbeit ist stark beansprucht. Martin Grewer bemüht sich weiter den Kontakt 
herzustellen. 

 
Das Thema E Mobilität wird beim nächsten Energiestammtisch, am 31.1.2023, Thema 
sein. 

 
 
Martin Grewer 


